Météo

Retrouvez toutes nos prévisions météorologiques locales, régionales et nationales en page 38.



ÉDITIONS. Sous le charme de **Crozant.** Anthony Perrot, Berrichon d'origine, veut partager sa passion. Avec son ouvrage, *Crozant en Creuse, ruines et bruyères*, il souhaite participer à la redécouverte du site. Page 15.

À savoir

Services. Les avis d'obsèques et les petites annonces sont en pages 27 et 28.

L'essentiel

Le journal en 2 minutes

RÉGION

24 HEURES SOLEX. Six équipes du Cher étaient engagées dans les 24 heures solex de Nouziers dans la Creuse. La manifestation attire des centaines de pilotes et un public très nombreux. Le succès était cette année encore au rendez-vous... moins pour les pilotes berrichons. Mais au-delà de la performance, c'est une vraie aventure à vivre. ■



Pour en savoir plus - PAGE 5

LOIRET. La 39° édition du festival de Sully et du Loiret a débuté vendredi dernier et se poursuit tous les jours, ou presque, jusqu'au dimanche 10 juin. Les amateurs de musique classique ne devraient pas bouder leur plaisir.

Pour en savoir plus → PAGE 14

DÉPARTEMENT

GRAÇAY. La foire aux trufiaux a, une fois de plus, rencontré le succès. Le stand des petites spécialités locales était pris d'assaut dès le début de la matinée. Du côté du Maroc, invité d'honneur de cette édition, et de son stand, les gourmands n'étaient pas en reste.

Pour en savoir plus → PAGE 10

VIERZON. Le Carrefour de la technologie et de l'innovation (Car Tec-Inno) s'est achevé samedi, avec la finale de la coupe de France robotique IUT GEII. Dans une ambiance de folie, ces jeunes de Cherbourg ont décroché le ti-



Pour en savoir plus → PAGE 10

SANCERRE. La foire aux vins de Sancerre a été à la hauteur des espérances. Avec près de sept mille visiteurs en deux jours, cette 86° édition a été, cette année encore, un très bon millésime. ■

Pour en savoir plus → PAGE 11

L'image du jour

Encore une belle édition du tournoi de Saint-Éloy-de-Gy



emporte pour la doubleme lois et le bourges 20 à été le memeur réprésentant du étiel. Thois dublic maissin

C'EST VOTRE AVIS

Moment de honte

Je pensais que la Palme d'or de la bêtise humaine (je suis poli) appartenait aux supporters parisiens et marseillais. Lors du match AJA-Montpellier, j'ai constaté qu'il existait un troisième larron qui leur disputait farouchement la première place, les supporters de l'AIA, si tant est qu'ils méritent ce nom. Honte à vous d'avoir donné à des millions de téléspectateurs, avec vos jets d'objets divers et variés, cette image dégradante pour l'AJA. Quant à votre banderole, il me semble que le « tas » dont vous parlez se trouvait derrière cette dernière et non devant. La prochaine fois, restez chez vous, vous nous éviterez un moment de honte. ■ Daniel Jaffre, Aillant-sur-Tholon (Yonne).

Brûlage et déchetterie

Un illustre préfet eut l'idée géniale en 1985 d'interdire le brûlage à l'air libre (sans doute est-ce préférable en lieu confiné ?) des déchets verts. Louable intention, certes, qui laisse supposer un profond sens écologique. Mais curieusement, on nous propose de

porter nous-mêmes ces déchets à la déchetterie autorisée. Sans parler des dépenses occasionnées en essence. A-t-on réfléchi aux tonnes de CO2 rejetées dans l'atmosphère ? [...] Il y a quelque temps, je crois, un sénateur avait posé la question au préfet, se référant aux traditions locales. Réponse gendarmesque du préfet : le règlement, c'est le règlement! Quand on sait que les habitants du Midi ont la tolérance de brûler en hiver, on peut se poser la question de savoir si notre département (NDLR : Nièvre) est plus dangereux à vivre que de nombreux autres. Alors, roulons et consommons et que ceux qui n'ont pas de voiture abandonnent sauvagement leurs déchets verts ou les encombrants sur le bord des routes et des chemins... Claude Geiger, Nièvre.

■ CETTE RUBRIQUE EST LA VÔTRE

Merci de nous adresser vos courriers (mille signes maximum) à *le Berry républicain*, rubrique Courrier des lecteurs, 1, rue du Général-Ferrié 18023 Bourges Cedex ou par courriel à redaction.berry@centrefrance.com. Ne sont publiés que les courriers authentifiés; merci d'indiquer vos nom, adresse et numéro de téléphone.

SUR LE WEB



Il y a 69 ans le CNR était créé

Le 69^{ème} anniversaire de la création du Conseil national de la Résistance (CNR) a été célébré, hier, dans plusieurs communes du Cher. À Bourges, la commémoration s'est prolongée par une visite guidée de l'exposition des dessins, peintures, et gravures de Jean Moulin, au musée départemental de la Résistance et de la Déportation. À lire en page 6 et à revivre en vidéo sur le site internet www.leberry.fr